



# Le Messenger

Samedi 4 et Dimanche 5 octobre 2014

N°1031

## Calendrier

### Synode des évêques sur la famille

dimanche 5 octobre  
ouverture par le  
Pape François à  
Rome

### Synode diocésain

dimanche 12  
octobre

### Journée Mondiale des Missions

Dimanche  
19 octobre,  
messe animée par le  
groupe des jeunes à  
10h30 à Notre Dame  
de la Trinité  
cf page 4

## Bonne année pastorale !

Je souhaite la bienvenue aux nouveaux : à toutes les personnes et les familles qui viennent de nous rejoindre.

Notre paroisse est riche de diversités. Nous avons la mission de partager à tous la joie de l'Évangile.

C'est pourquoi, tout au long de l'année, nous aurons à imaginer comment « vivre ensemble » en chrétiens, au quotidien, et être une église qui écoute et qui regarde. Cela, non seulement lors des célébrations, mais aussi, je l'espère, dans des rencontres conviviales, gratuites : celles que donne à vivre la paroisse, et celles que vous proposerez vous-mêmes.

L'évangile réclame de nous la proximité. Dieu a besoin d'hommes et de femmes disponibles au grand vent de l'Esprit, portant sa Parole sur les chemins. Il demande qu'on s'arrête auprès de celle ou celui qui attend justement un regard, un sourire, un geste d'amitié pour pouvoir repartir. Cela nous demande de voir avec un cœur en éveil.

Par ailleurs, la parabole proposée par Jésus aujourd'hui, nous rappelle que Dieu nous a confié le monde dans lequel nous vivons et qu'il nous laisse responsables de la construction d'un monde meilleur. Evidemment, cette responsabilité ne regarde pas seulement les gouvernements et les chefs de communautés mais aussi chacun de nous. Dieu nous confie notre famille, notre monde du travail, celui de notre voisinage et celui des loisirs.

Et pour cela, Il a donné à chacun de multiples talents. Comment répondrons-nous à son attente dans un esprit d'action de grâce ?

Les fruits de nos talents et de nos efforts, le temps qui nous est donné, l'argent et les biens que nous possédons, comment les faisons-nous servir à la qualité de vie et au bien de tous ? A nous de répondre à cette invitation avec tous les talents que nous avons reçus.

Que cette nouvelle année pastorale soit pour chacun l'occasion de s'ouvrir aux autres et de travailler à la consolidation des liens de fraternité à l'intérieur et à l'extérieur de notre communauté.

Que l'Esprit du Seigneur nous guide ! Bonne année pastorale à toutes et à tous.

Père Louinès Plaisir, curé

### **LA RENTREE DE L'EAP.**

L'EAP de la paroisse a fait sa rentrée cette semaine,

A la paroisse Sainte Colombe, l'équipe d'animation Pastorale est constituée de 6 laïcs issus de "nos trois clochers". Collégalement avec le prêtre, elle a pour vocation par ses décisions, d'aider la communauté paroissiale à mettre en oeuvre la Bonne Nouvelle de l'Evangile.

Ces deux prochaines années nous sommes en synode, car notre évêque souhaite nous écouter, guidés par le thème :

" Avec Lui, prendre soin les uns des autres  
et partager à tous la Joie de l'Evangile! "

La paroisse s'associe pleinement à cet évènement et dès maintenant nous allons le vivre en paroisse en mettant en éveil nos sens pour :

#### ***Une église qui écoute et qui regarde.***

*Qui regarde-t-elle ? Qui écoute-elle ? Comment ? Pourquoi ? Avec qui ?...*

Mettons nous en marche, dès aujourd'hui. En paroisse, nous allons nous retrouver autour de **sainte Colombe** "patronne" de notre paroisse, pour fêter les 1740 ans de son martyr. Une messe festive, une exposition, ... Pour marquer cet anniversaire nous sommes à votre écoute pour toute proposition. Puis nous vivrons notre habituelle messe des peuples et le 14 février nous accueillerons tous les couples pour une messe de la saint Valentin.

Alors bonne année en paroisse !

L'équipe d'EAP.

## **Message de Monseigneur Michel SANTIER**

Dans la société actuelle et les décisions prises par les responsables politiques au plan sociétal, au plan familial, la référence unique est l'individu ; chacun est préoccupé de son bien-être, et ceux qui ne peuvent y accéder sont mis à la marge.

Il devient alors très difficile de faire prévaloir le bien commun, l'intérêt général sur les intérêts individuels.

Le souffle, l'âme manquent pour se mobiliser sur l'avenir de la société ; des décisions sont prises et des lois sont promulguées qui, tout en se présentant comme voulant le bien de tous, ne favorisent que les intérêts d'un petit nombre au risque de déliter le vivre ensemble, le lien social.

La famille est la cellule de base de la société, le lieu que les jeunes considèrent comme le plus important pour leur bonheur. Or les projets de lois sur la GPA et la PMA, ainsi que les dernières dispositions de réduction du congé parental, du congé de maternité, risquent de déstabiliser encore la famille.

Les chrétiens qui s'engagent sur ce terrain sont des veilleurs qui attirent notre attention sur la véritable dignité de la personne humaine et de la famille ; elles ne peuvent pas être soumises à des intérêts qui sont issus de la société ultralibérale.

Que l'Esprit-Saint les soutienne dans cette mission de vigilance et qu'ils soient assurés de la prière de leur évêque.

**Mgr Santier**

### **Ouverture du synode diocésain**

**dimanche 12 octobre 2014**

A l'occasion de l'entrée en synode, la pastorale des enfants met l'accent sur la joie en famille et invite les enfants avec leurs parents. Il est souhaitable que les enfants portent un tee-shirt de couleur vive et restent sous la responsabilité de leurs parents.

14h : visite du chantier de la cathédrale en famille

14h30 accueil au Palais des sports pour un temps découverte et expression sur le synode

15h les enfants apprennent un chant gestué et celui du synode.

15h30 les jeunes et enfants rejoignent Mgr Santier pour accueillir dans la joie les diocésains pour la messe

**16h30 célébration eucharistique d'entrée en synode**

# Vie de la communauté

## Baptêmes à Sainte Colombe

Gladys FONTAINE – Thomas, Maxime et Gloria AZANMASSOU –  
Mila D'AMICO – Jean NOHA – Agathe DUMISTRESCU

## Obsèques à sainte Colombe

Mademoiselle Marie-France GRILLOT.

## Vos rendez-vous de la quinzaine

Catéchèse spécialisée

Réunion TMS - CCFD

Aumônerie 6°

Grand Groupe KT

Catéchèse spécialisée

Mercredi 8 octobre à 14h15 au 3 rue Jaume

Jeudi 9 octobre à 20h15 au Moutier

Dimanche 12 oct. 9h30 à 16h 3 rue Jaume

12 oct. à 9h au Moutier + messe à st Léonard

Mercredi 15 octobre à 14h15 au 3 rue Jaume

### ***Groupe des jeunes adultes***

Etudiants, jeunes professionnels en activité ou en recherche d'emploi,  
**vous êtes tous invités.**

Les activités reprennent le dimanche 19 octobre avec l'animation de la messe de 10h30 à Notre Dame de la Trinité. Elle se poursuivra par un temps convivial.

**Les personnes intéressées sont priées de prendre contact dès à présent avec Laura Barty au 06.23. 91. 46. 31.**

### ***Intention de prière de la quinzaine :***

- *Seigneur, aide-moi à écouter avec bienveillance et regarder avec amour celles et ceux que nous cotoyons.*
- *Seigneur, nous te confions tous les évêques qui se retrouvent à Rome pour le synode sur la famille. Que l'Esprit Saint les éclaire dans leurs échanges et prépare nos cœurs à recevoir leurs réflexions.*

### **Comment nous joindre :**

ISSN : 2268-9389

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue

Tel : 01 46 86 16 25 Fax : 01 45 60 08 27

Courriel : [secretariat.saintecolombe@yahoo.fr](mailto:secretariat.saintecolombe@yahoo.fr)

Le site de la vie du secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

*Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !*